



*Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
liebe Freunde und Förderer unserer Musikschule,*

die Sommerferien stehen vor der Tür und ein ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Viele wunderschöne Konzerte und Veranstaltungen, Auslandsreisen, ein tolles Kinderkonzert „Hänsel und Gretel“ und vor kurzem unser großes Familienkonzert und der Tag der offenen Tür haben unser Schuljahr gefüllt und bereichert.

Bitte senden Sie uns Anmeldungen, Ummeldungen von der musikalischen Früherziehung oder dem Instrumentenkarussell zum Instrumentalunterricht sowie Abmeldungen vom Unterricht bis **spätestens 20. Juli** zu.

Nun wünschen wir Ihnen viel Freude mit unserem neuen Newsletter und einen wunderschönen, sonnigen und erholsamen Sommer.

*Ihre Musikschulleiterin Marion Zenker
und das Team der Städtischen Musikschule Giengen*

Inhalt

Erfolgreiches Familienkonzert
Volles Haus beim Tag der offenen Tür
Steigende Schülerzahlen und neue Lehrkräfte
Feedback erbeten
Orgel-Matinee in der Stadtkirche
Quartiere gesucht
Wieder ein Podest-Platz beim Stadtradeln
Öffnungszeiten in den Sommerferien



Volles Haus beim Tag der offenen Tür der Musikschule

Trotz der heißen Temperaturen strömten am Tag der offenen Tür viele kleine und große Besucher in die Musikschule, die einen ganzen Nachmittag lang ihre Türen geöffnet hatte.

Es konnten alle Instrumente ausprobiert werden, die man in der Musikschule erlernen kann.

Besonders beliebt war die Orgel, auf der man im kühlen Keller spielen konnte.

Haben Sie den Schnuppertag verpasst? Das gesamte Unterrichtsangebot und viele Videos der unterschiedliche Instrumente sind auf der Homepage der Musikschule unter www.musikschule-giengen.de zu finden.

Da es bei vielen Instrumenten bereits lange Wartelisten gibt, wird eine frühzeitige Anmeldung bis **spätestens 18. Juli** empfohlen, um sich die Chance auf einen Platz bei seinem Lieblingsinstrument zu sichern.

Alle weiteren Fragen zur Anmeldung oder zum Musikschulunterricht können Sie gerne per Mail an musikschule@giengen.de senden oder telefonisch unter 07322/919286 stellen.



Erfolgreiches Familienkonzert

Am Sonntag, den 29. Juni fand bei tropischen Temperaturen ein buntes und vielseitiges Familienkonzert in der Walter-Schmid-Halle statt.

Es sangen und musizierten die Chor- und Blockflötenklassen der Giengener Grundschulen unter der Leitung von Stephan Kröger, das Bläserorchester und die Streichvororchester 1&2 der Städtischen Musikschule Giengen unter der Leitung von Hannes Färber und Marion Zenker sowie die Kinder des Projekts "Singen-Bewegen-Sprechen" unter der Leitung von Sibylle Mathia und Katja Pfeiffer.

Singen-Bewegen-Sprechen, kurz „SBS“ ist bereits seit 15 Jahren ein vom Land Baden-Württemberg initiiertes, gut etabliertes Förderprogramm zur Unterstützung der ganzheitlichen Entwicklung von Sprache und Stimme. Die Städtische Musikschule Giengen ist von Beginn an Partner dieses erfolgreichen pädagogischen Projektes.

Auch wenn viele Eltern keinen Sitzplatz in der voll besetzten Halle fanden, war das Feedback für dieses kurzweilige und vielseitige Konzert durchweg positiv und soll zukünftig jährlich wiederholt werden.



Steigende Schülerzahlen und neue Lehrkräfte

Wir freuen uns sehr, dass unsere Schülerzahlen steigen! In manchen Fächern sind die Wartelisten jedoch schon sehr lang. Im Fach Klavier warten beispielsweise mehr als 30 Kinder auf einen Unterrichtsplatz. Daher freuen wir uns, dass einige Lehrkräfte zukünftig ihre Unterrichtstage an unserer Musikschule ausbauen werden. Zudem können wir neben Herrn Zijun Wu, seit Juni neuer Klavierlehrer an der Musikschule ist im September mit Herrn Timm Cebulla auch einen neuen Lehrer im Fach Saxophon willkommen heißen.



Schlecht, gut, besser, perfekt? Feedback erbeten!

Nächstes Jahr feiert die Musikschule ihr 175-jähriges Bestehen. Unser großer Wunsch ist seit vielen Jahren ein Gebäude, in dem wir mehr Platz zum Unterrichten, Musizieren, Singen und Bewegen haben und der Kreativität unserer Schülerinnen und Schüler keine Grenzen gesetzt werden. Wir wünschen uns Barrierefreiheit, gut zugängliche und ausreichend viele Unterrichtsräume, Proberäume für Schülerinnen und Schüler, einen großen Proben- und Vorspielsaal und einen angenehmen Wartebereich für Eltern.

Doch was wünschen Sie sich? Was gefällt Ihnen an unserer Musikschule und wo sehen Sie Verbesserungsbedarf?

Wir versuchen uns stetig weiterzuentwickeln und zu verbessern. Hierfür ist IHRE MEINUNG und die Ihrer Kinder unerlässlich:

- Was gefällt Ihnen an unserer Musikschule?
- Was gefällt Ihnen nicht an unserer Musikschule?
- Wo haben Sie Probleme (z.B. Zugang)?
- Wo sehen Sie Verbesserungspotential?
- Wie sieht für Sie unsere perfekte Musikschule aus?



Schicken Sie uns Ihr Feedback bis zum 31. Juli an musikschule@giengen.de oder werfen Sie es (wenn Sie möchten auch anonym) in den Briefkasten der Musikschule am Haupteingang.

Mitmachen lohnt sich:

Unter allen Teilnehmer verlosen wir **Karten fürs Neujahrskonzert, Gienger Gutscheine und Eis-Gutscheine.**

Orgelmatinee in der Stadtkirche

Marion Zenker, Violine und Christoph Kuppler, Orgel - beide Lehrkräfte an unserer Musikschule-
musizieren gemeinsam in der „Orgelmatinee“ am **Sonntag, 13. Juli 2025 um 11 Uhr**.

Auf dem Programm stehen Werke von Johann Sebastian Bach sowie alter Meister des 17.
Jahrhunderts, nämlich die Orgelvariationen über „Est-ce Mars“ von Jan Pieterszoon Sweelinck und
die große Passacaglia von Heinrich Ignaz Franz Biber für Violine solo. Marion Zenker,
Musikschulleiterin in Giengen, wird diese auf einer jüngst restaurierten Barockvioline zu Gehör
bringen.

Der zweite Teil des Konzertes widmet sich Werken der Romantik von u.a. Jules Massenet
(Meditation aus „Thaïs“) und Joseph Rheinberger (Thema mit Variationen für Violine und Orgel), die
der historischen Linkorgel von 1906 „auf den Leib geschneidert“ sind.

Der Eintritt ist frei, um Spenden zugunsten der Kirchenmusik wird gebeten.

Quartiere gesucht

Anfang August ist die Jugendkantorei Frankfurt/Oder zu Gast in Giengen. Für die jungen
Sängerinnen und Sänger werden noch Unterkünfte gesucht. Das Konzert der Jugendkantorei findet
am **Samstag, den 2. August um 17 Uhr** in der Stadtkirche statt.

Gesucht werden Übernachtungsplätze von Samstag, 2. August auf 3. August (mit Abendessen nach
dem Konzert und Frühstück am Sonntagmorgen vor der Rückfahrt).

Wer einen Platz anbieten kann darf sich direkt an Herrn Kuppler wenden: cdkuppler@web.de

Wieder ein Podest-Platz beim Stadtradeln

Beim Stadtradeln 2025 haben deutschlandweit 3.006 Kommunen teilgenommen. 1.001.601
Radelnde sind insgesamt 180.616.998 Kilometer geradelt. Giengen ist deutschlandweit mit 320
Radelnden und 58.343 geradelten Kilometern auf dem 899. Platz gelandet.

Unser Team „Hier spielt die Musik!“ von Musikschule und Stadtkapelle hat sich dank 48 Radelnden
mit 6.271 geradelte Kilometern den 3. Platz gesichert. Ein toller Erfolg!

**Ein großes DANKESCHÖN an alle, die dieses Jahr mitgeradelt sind und ein besonders großer
Dank an unsere Teamkapitänin Barbara Meier!**

Öffnungszeiten in den Sommerferien



Vom 31. Juli bis 14. September ist die Musikschule geschlossen.
In dringenden Fällen wenden Sie sich bitte ans Amt für Kultur,
Sport und Tourismus. Ab 15. September haben wir für Sie wieder
montags, dienstags, mittwochs und freitags von 9:30 – 11:30 Uhr
sowie donnerstags von 12:30 – 15:30 Uhr geöffnet.

Städtische Musikschule Giengen

Beethovenstraße 10

89537 Giengen an der Brenz

Telefon: +49 7322 919286

musikschule@giengen.de

www.musikschule-giengen.de

